



Acta de inicio del primer proyecto de Unillanos aprobado por el OCAD será firmada este viernes

Villavicencio, 12 de diciembre de 2013. El proyecto “Investigación para adaptación en cautiverio del Guaracú, como fuente de proteína para la dieta de indígenas del departamento del Vaupés”, aprobado durante el Órgano de Colegiados de Administración y Decisión Regional en el mes de octubre, del que hacen parte la Gobernación del Vaupés y la Universidad de los Llanos, suscribirá su acta de inicio este 6 de diciembre.

A las tres de la tarde, en Mitú, Roberto Jaramillo García, gobernador del Vaupés, Yohana María Velasco, líder del proyecto e integrante del Grupo de Investigación sobre Reproducción y Toxicología en Organismos Acuáticos (GRITOX), y Alexander Torres, coinvestigador de Unillanos, se reunirán para firmar el acta de inicio de esta importante investigación que beneficiará a los más de 30 mil habitantes de ese departamento, especialmente a las poblaciones indígenas de la zona.

“Una vez firmado el documento, iniciaremos los trámites de desembolso de recursos para el primer año, que ascienden aproximadamente a 600 millones de pesos y se coordinarán actividades generales del proyecto. También aprovecharemos para visitar el sitio donde se establecerá la estación piscícola”, manifestó Velasco.

Así mismo, indicó que hablarán con el Gobernador sobre otras posibilidades de proyectos de investigación, no solo en acuicultura, sino también en otras áreas de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales de Unillanos.

